



入野小だより

いりの 通信

長子配布

No.7

令和5年7月18日

文責：校長 渡邊英博

学校目標：自ら学び、仲間と協働し、地域の未来を創り出す入野っ子の育成

①いつも気持ち良くあいさつ、返事、はきものをそろえる ②理解できるまでねばり強く学習 ③のびのび外で遊ぶ

1年生の納所小・田野小との交流活動も大成功でした！

1年生が、7月6日（木）に納所小、田野小の皆さんと交流活動を行いました。最初に、「ピカピカの1年生」のダンスをノリノリで踊りました。次に、一人一人が好きな物などを伝えながら自己紹介をしました。その後、「じゃんけん列車」「もうじゅう狩り」「リレー」「バナナおに」「転がしドッチボール」をして楽しみました。給食は、エアコンのある1年生教室で一緒に食べました。最後の感想交流で、納所小と田野小のお友達から「とても楽しかった」「また一緒にしたい」という感想がたくさん出ました。1学期の交流授業はこれで最後になります。2学期、一緒にバス旅行に行ったり、一緒に学習したりします。



↑玄関で田野小、納所小の1年生をお迎えしました



↑3校で写真を撮りました



↑「ピカピカの1年生」ダンス



→じゃんけん列車

→三チームに分かれてリレー



→転がしドッチボール



「SAGA2024 国スポ・全障スポ」の推進事業でユニカールを体験しました！

6月20日（火）に県のスポーツ課及び唐津市のスポーツ課の方に来ていただき、5・6年生が、「SAGA2024 国スポ・全障スポ」についての話を聞きました。その後に、開催競技の1つである「ユニカール」を体験しました。ユニカールとは、専用カーペットの上でプラスチック製のストーンを滑らせるスポーツで、カーリングによく似ています。

佐賀大学の堤先生から、ストーンの投げ方のポイントを教わると、すぐにストーンを滑らせることができていました。チームに分かれて、実際ゲームをやってみると、好プレーも飛び出し、大変盛り上がりました。

ユニカールは、唐津市で行われる競技の1つだそうです。そのほかに、バスケットボール、車いすバスケットボール、バドミントン、ソフトテニス、軟式野球、セーリング、トライアスロン、パラサーフィン、滝登り、スケートボードなどが唐津市で開催されるようです。



裏面に続く

教育委員会の方が学校訪問され、いろいろなことを褒めていただきました！

7月4日（火）に、西部教育事務所北部支所及び唐津市教育委員会から10名程の方に来ていただきました。3名の方は始業前から来て、朝の挨拶運動もしてくださいました。その時の子どもたちの気持ちの良い挨拶について、まず褒めていただきました。2時間目から3時間目にかけて、国語や算数、道徳、理科、学級活動の授業を観ていただきました。授業規律が守れていること、（低学年からのお手紙の掲示物を見て）高学年が低学年のお世話をしていること、児童がICTをスムーズに活用していること、多くの児童が発表を頑張っていたこと、児童の作品の掲示が良くされていること、本校の「ありがとうの木」の取組が素晴らしいこと、地域の方に来ていただいて効果的な学習ができていることなど本校の良いところをしっかりと見ていただいてコメントしてくださいました。



平和集会で平和についてしっかりと学習できました！

7月14日（金）の2・3時間目に、音楽を交えながら読み聞かせされるSORAさんをお招きしました。「となりのたぬき」「戦争をやめた人たち」「ねこのピート」という絵本を、音楽を交えながら読み聞かせされました。「戦争をやめた人たち」は、100年前の第一次世界大戦での実話をもとに描かれた本です。どれもメッセージ性があり素晴らしい絵本です。どんな本だったかについてお子さんに是非尋ねてみてください。最後は、「言葉には力が有り、相手の気持ちを考えて言葉を遣ってほしいこと」について、歌を通して教えていただきました。お話を聞くだけより、子供たちの心に残ったことと思います。感想交流では、18名の児童が感じたことなどを発表してくれました。学校評議員の岩本公民館長様、北原区長様にその様子を観ていただいて、「とても良い集会でした」と褒めていただきました。



↑ 全校で千羽折りしました。



↑ 各クラス平和宣言をしました。



↑ 「世界中の子どもたちが」を歌いました。



↑ 「となりのたぬき」の読み聞かせ



↑ 「ねこのピート」の読み聞かせ



↑ 「月ことばの力はうれしいカ…月」

【平和宣言】 ←平和学習を行って、自分たちの目標を立てました。

1年生…ともだちや家族となかよくします。すべてのいのちをたいせつにします。

2年生…相手の気持ちを考えて、ありがとうやごめんねを言って、みんなでいい気持ちになろう。

3年生…人のことを考えて、優しい言葉で話します。いっしょにしようと声をかけます。

4年生…相手の気持ちを考えた言葉づかいや行動をします。お互いが楽しくなるために話し合います。

5年生…やさしさと思いやりの心で相手の気持ちを考えて行動し、元気な笑顔をさかせます。

6年生…みんなが笑顔になるように、相手の気持ちを考え、言葉を使い、行動します。みんなに平等に接します。